

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Luz verde a la OPE extraordinaria de Aragón por parte de Gobierno y sindicatos

En total, se han convocado 1.483 plazas de plantilla de Salud que se empezarán a publicar en el primer consejo de Gobierno, previsto para el 5 de septiembre.

---

PlantaDoce  
22 ago 2017 - 12:00

El Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón y portavoces de los diferentes sindicatos sanitarios de la comunidad autónoma han dado hoy luz verde a la Oferta Pública de Empleo (OPE) extraordinaria del año en curso. En total, se han convocado 1.483 plazas de plantilla de Salud que se empezarán a publicar en el primer consejo de Gobierno, previsto para el 5 de septiembre.

Tres de los cuatro sindicatos han aprobado la OPE, mientras que el cuarto se ha abstenido, según *Redacción Médica*. Fuentes de la mesa sectorial señalan que la aprobación del OPE “deja a Aragón como la comunidad autónoma más adelantada en la reducción de la temporalidad en la Sanidad española”.

Estas mismas fuentes recuerdan al Gobierno que está pendiente de convocatoria la OPE de 2017 antes de que finalice el año. El Gobierno de Aragón ha prometido, también, una gran OPE para 2020, en la que se convocarían 4092 plazas, a las que habría que restar las 1.483 aprobadas hoy.